



Pièces 8 Pièces

Superficie 230 m²

Référence 313

Prix 795 000 €

Draguignan Maison à vendre (83300)



Extender Immobilier vous présente une authentique bastide provençale de 230m2 sur une parcelle arborée de 5400m2 dans un environnement privilégié de Draguignan à quelques minutes du centre, des axes autoroutiers, et de la gare. Enveloppée de pins, de chênes, parsemée de cyprès chandelles, d'oliviers, de mimosas... bienvenue dans cette belle propriété provençale à la nature préservée et au calme absolu. La bastide d'une superficie de 230m2 offre au rez-de-chaussée une véritable entrée de 13m2, un lumineux salon/séjour de 48m2 sublimé par un mur de pierres et sa cheminée au bois, une ...

Extender Immobilier presents to you an authentic Provençal bastide of 230m2 on a wooded plot of 5400m2 in a privileged environment of Draguignan a few minutes from the center, the motorways, and the train station. Enveloped in pines, oaks, dotted with candle cypresses, olive trees, mimosas... welcome to this beautiful Provençal property with unspoilt nature and absolute calm. The country house with an area of 230m2 offers on the ground floor a real entrance of 13m2, a bright living room/living room of 48m2 enhanced by a stone wall and its wood-burning fireplace, a library or reading room of ...

## **EXTENDER IMMOBILIER**

29 boulevard André bouis - 83920 LA MOTTE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





